

Minigolfclub stellte die neuen Pächter vor

„Es ist der Traum eines jeden Vereins, eine eigene Anlage zu haben“

(edo). Ein kleines Mandelbäumchen übergab Dirk Reichle, der 1. Vorsitzende des 1. MGC Ladenburg bei der offiziellen Eröffnung des Minigolfplatzes an die neuen Unterpächter Karin Milia und Peter Schmitutz mit dem Wunsch, dass es üppig wachsen und gedeihen möge. Das Gleiche wünschen sich natürlich auch für ihre Arbeit sowohl der Verein als auch das Pächterpaar. Misst man dem Wetter am Eröffnungstag eine besondere Bedeutung bei, so kann man auch das als gutes Omen für die Zukunft deuten.

Unter blauem Himmel und strahlendem Sonnenschein hieß an Karfreitag der Vorsitzende des 1. Miniaturgolfclubs Mitglieder und Gäste herzlich willkommen, unter ihnen die Kultur- und Sportbeauftragte der Stadt, Brigitte Stahl, Kreisrat Peter Stahl und Thomas Kroetz vom Liegenschaftsamt der Stadt.

In seiner Ansprache erinnerte Dirk Reichle nochmals an die notwendig gewordenen Verhandlungen mit den Behörden, die zwar langwierig, letztendlich aber für alle Beteiligten sehr zufriedenstellend abliefen. Es sei ein Novum in der 33-jährigen Geschichte des 1. MGC, dass dieser zum ersten Mal als Pächter des Minigolfplatzes auftritt, und so der „Traum eines jeden Vereins, eine eigene Anlage zu haben“ in Erfüllung ging, freute sich der Vorsitzende. Eingebettet in eine herrliche Grünan-



Dirk Reichle (re.) wünscht den Pächtern Karin Milia und Peter Schmitutz (Mitte) einen guten Start in Ladenburg und stößt mit ihnen auf ein gutes und harmonisches Miteinander an

ge, mit dem Neckar im Hintergrund, sei die Minigolfanlage außerdem die „schönste in Baden“. Mit dem Pächterpaar Karin Milia und Peter Schmitutz haben die Minigolfer „ihre Wunschkandidaten“ gefunden. Beide, so Dirk Reichle, bringen Verständnis für diese Sportart auf und verfügen außerdem über die wirtschaftliche Kompetenz. Peter Schmitutz war früher ein leidenschaftlicher Minigolfer. Heute hat er als Betreiber einer Minigolfhalle in Lorsch leider keine Zeit mehr dazu.

Gemeinsam mit seiner Lebensgefährtin Karin Milia hat er schon einige Ideen entwickelt, wie man die Attraktivität der Ladenburger

Anlage erhöhen könnte. So haben sie geplant, eine neue Pit-Pat-Anlage zu installieren. Dabei handelt es sich um eine Tisch-Minigolfanlage mit 18 Löchern, die mit einer Art Billard-Kö gespielt wird. Ferner werden sie dafür sorgen, dass sich im kleinen Biergarten Spieler und Besucher wohl fühlen. Das bisherige Getränkeangebot wird erweitert; auch kleine warme Gerichte werden angeboten. Die Rahmenbedingungen, die dafür Voraussetzung sind, wurden erfüllt.

● Geöffnet hat der Minigolfplatz täglich ab 15.00 Uhr bis zum Einbruch der Dunkelheit.

□



Brigitte Stahl, Thomas Kroetz, Peter Stahl und der OAL-Vorsitzende Kurt W. Zepf waren zur Eröffnung gekommen

Fotos: Doll



Ein kleines Mandelbäumchen gab's zur Eröffnung vom 1. MGC